
РАБОТА
СПОРИТСЯ

Комплексная бригада В. Г.
Баранкова нз передвижной ме-

ханизированной колонны № 102
обязалась выполнить план 1981
года к XXVI съезду КПСС.

Основания для этого у них

есть. Эта бригада сильна не

только своей сплоченностью,

высокой квалификацией и опы-

том, но и крепкой дисципли-

ной, поэтому результаты весо-

мые. Коллектив В. Г. Баранко-
ва план прошлого года завер-

шил к 110-й годовщине со дня

рождения В. И. Ленина.
К намеченному рубежу строи-

тели идут успешно. Только ян-

варское производственное зада-

ние они выполнили на 135 про-

центов и с весомыми результа-

тами работают в феврале.
Хороших показателей доби-

лись и бригады Б. Е. Кудряв-
цева и П. Ф. Никеева. Все они

трудятся на строительстве ад-

министративно-бытового корпу-

са регенератного завода, где

'А. к ны уложить 3.240 квад-

^Ёггных метров бетонных полов.

■Это задание они выполняют ус-

-пешно.

В. ВОЛОДИНА.
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СЪЕЗДУ КПСС-
ДОСТОЙНУЮ
ВСТРЕЧУ !

Одиннадцатая пятилетка:

РУБЕЖИ ПЕРВОГО ГОДА
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

КОЛЛЕКТИВА СЛАНЦЕВСКОЙ РАЙСЕЛ ЬХОЗТЕХНИКИ
НА 1981 ГОД

Соревнуясь под девизом «От высокого качества работы каж-

дого — к высокой эффективности труда коллектива», стремясь

ознаменовать XXVI съезд КПСС новыми трудовыми достижения-

ми, трудящиеся райсельхозтехники полны решимости все силы,

всю творческую энергию и инициативу направить к досрочному

выполнению заданий первого года 11-й пятилетки и взяли следу-

ющие социалистические обязательства:
Произвести сверх плана продукции на 20 тысяч рублей, в том

числе к XXVI съезду КПСС — на 5 тысяч, а к 111-й годовщине

со -0НЯ рождения В. И. Ленина — на 9 тысяч.

Йовысить производительность труда в ремонтной мастерской
на 2,3 процента.

Получить сверх плана 4 тысячи прибыли, в том числе — 1,5
тысячи к дню открытия съезда.

Перевезти для совхозов района не менее 235 тысяч тонн гру-

зов.

Довести удельный вес центральных перевозок до 84 процентов.

Довести коэффициент использования автопарка до 0,58 про-
цента.

Отремонтировать дополнительно 8 двигателей Д-108, в том

числе — 1 к 23 февраля.
Сократить потери рабочего времени на 2,5 процента к уровню

1980 года.

Сэкономить 1,5 тонны черных металлов, 0,1 тонны — цветных,
2,2 тонны — условного топлива и 3 тысячи киловатт-часов— элект-
роэнергии.

Повысить квалификацию 17 рабочим и 7 инженерно-техниче-

ским работникам.

Коллектив райсельхозтехники
в завершающем году десятой пя-

тилетки добился ощутимых успе-

хов. Например, плановое задание

по реализации услуг было вы-

полнено еще 24 декабря и сверх

плана реализовано продукции и

услуг на 105,8 тысячи рублей.
■-.Рост к факту 1979 года составил

процентов.

Ритмично,
ндуцютяжении всего года кол-

лектив ремонтной мастерской, ко-

торый выполнил годовой план по

всей основной номенклатуре. До-
бились этого ремонтники за счет

роста производительности труда к

уровню прошлого года на 11,3
процента, что на 5,9 процента

^_выше, чем предусматривалось.

Первым на предприятии вы-

полнил годовой план по реализа-

ции транспортных услуг коллек-

тив автобазы, где работает мно-

го опытных водителей, показыва-

ющих образцы самоотверженного

труда.

В первом году пятилетки на

предприятии будет продолжено

вания машинно-тракторного парка

совхозов района. Для этого за-

планировано создать все условия

в хозяйствах для подготовки

почвообрабатывающих и посев-

ных машин досрочно и с высо-

ким качеством.

Для сохранения времени по

выявлению неисправностей в ав-

томобилях и улучшения качества

без срывов работал технологического обслуживания
и ремонта машин в 1981 году

планируется запустить в эксплу-

атацию линию технического ди-

агностирования автомобилей. За
счет этого и предполагается ко-

эффициент технической готовно-

сти автопарка довести до 0,88
процента.

Серьезную работу предстоит

проделать по сокращению по-

терь рабочего времени, которые

в прошлом году возросли к уров-

ню предыдущего года. Участи-
лись случаи прогулов и наруше-

ний трудовой дисциплины, воз-

росли случаи невыхода на рабо-
ту с разрешения администрации.

Вместе с тем общественные ор-

ганизации снизили внимание к

освоение нового цеха ремонтной этому важному резерву роста

мастерской по ремонту тракторов эффективности производства. И
с этим обяза- поэтому в этом плане предстоитТ-100. В связи

тельства главным образом пре-

дусматривают внедрение новой
техники, новой технологии, уси-

ление рационализаторской рабо-
ты. Если в 1980 году в объеди
нении было внедрено всего 15
рационализаторских предложений,
то нынче намечено внедрить 40

Д| получить от них эффект в

сумме 83,1 тысячи рублей.
^ Намечено продолжить работу уверенностью сказать, что они

■^1 улучшению качества обслужи- будут выполнены,

сделать очень много.

Сейчас, когда до открытия

XXVI съезда остались считанные

дни, администрация и все трудя-

щиеся Сланцевской райсельхоз-
техники направляют все свои
усилия на непременное выполне-

ние обязательств, принятых в
честь этого знаменательного со-

бытия. И уже сейчас можно с

СВЕРХ ЗАДАНИЯ
В социалистическое соревно-

вание за достойную встречу

знаменательной даты — XXVI
съезда нашей партии — вклю-

чились все проходческие брига-
ды шахты «Ленинградская».
Особенно хорошо, без срывов

работает бригада А. И. Мар-
ковца с участка № 9 (началь-
ник участка А. И. Сорока).
Этот коллектив выполнил ян-

варское производственное зада-

ние на 109,4 процента и про-

В прошедшую пятницу пред-
ставители шахты «Ленинград-
ская» вновь встретились с сопер-

никами по социалистическому

соревнованию — коллективом

шахты «Ахтме» из г. Кохтла-
Ярве Эстонской ССР. На этот

раз на повестке дня стояли

подведение итогов соревнова-

ния за IV квартал 1980 года и

заключение договора о социа-

листическом соревновании на

1981 год.

По итогам работы за IV
квартал 1980 года переходящее

Красное знамя решено не вру-

чать. Хотя коллектив шахты

«Ахтме» и впереди по ряду ос-

новных экономических показа-

телей, но невыполнение неко-

торых пунктов и слабая рацио-

нализаторская работа не дали

ему возможности выйти на пер-

вое место. В соревновании уча-

стков и бригад можно наблю-
дать подобную же картину:

шел сверх плана 74,1 погонных

метра горных выработок.
Неплохие результаты в про-

ходческой бригаде В. А. Рым-
ши с участка № 10 (начальник
участка В. М. Савич). У них на

сверхплановом счету 54,8 по-

гонных метра горных вырабо-
ток. Сверх заданйи прошли и

коллективы А. Н. Смирнова с

участка № 5, В. С. Большако-
ва с участка № 7, В. А. Калай-
дина с участка № 11, В. М. Не-
трусова с участка № 12.

СЛАНЦЫ— КОХТЛА-ЯРВЕ СОРЕВНУЮТСЯ

ОПЕРЕДИТЬ НЕ СМОГЛИ
первые места либо не присуж-

дались, либо остались за кол-

лективами шахты «Ахтме». И
лишь только участок шахтного

транспорта и монтажная брига-
да шахты «Ленинградская»
смогли опередить эстонских

коллег.

Итак, коллектив шахты «Ле-
нинградская» успешно справил-

ся с производственным планом,

но оказался не на высоте в со-

циалистическом соревновании с

родственным предприятием. На-
до полагать, что, несмотря на

сложные геологические усло-

вия, в которых приходиться ра-

ботать сейчас проходческим

бригадам, шахтеры сумеют сде-

лать соответствующие выводы

и поправить дела в социали-

стическом соревновании в пер-

вом квартале нынешнего года,

тем более, что успешное выпол-

нение январского плана позво-

ляет делать такие прогнозы.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ОТЧЕТЫ
КОММУНИСТОВ

В прошлом году в цеховой
парторганизации установки

ПРАУ-1 завода «Сланцы» были
заслушаны отчеты всех комму-

нистов о выполнении партий-
ных поручений. Это важное ме-

роприятие имеет большое вос-

питательное значение в деле

повышения ответственности

коммунистов за порученное де-
ло.

— Нынче эта традиция у нас

будет продолжена, — говорит
секретарь цеховой парторгани-

зации Н. Б. Ершова. — На оче-

редном партийном собрании в

феврале с отчетом о состоянии

технического обслуживания и

воспитательной работе среди

ремонтников выступит механик

цеха Г. Д. Протасов. Затем на

следующих партийных собра-
ниях заслушаем отчеты осталь-

ных инженерно-технических ра-

ботников.

В ЦЕНТРЕ
ВНИМАНИЯ

-• ЛОДСКОГО мо-

товится до-

XXVI съезд

организация

т в центре

ходе выпол-
ких обяза-

рошло пар-
1 котором

боты и за-

лектива по

XVI съез-

дом высту-

юкозавода

говорил о

г и цехов, о

технолог-

ия и усиле-

юй работы
i предприя-

jnpoca приня-

арь парторга-

удова, предсе-

ародного конт-

^айлова, рабо-
аева и другие,

енному вопросу

ановление. Решено
декаде февраля за-

ремонт линии розлива

СОВМЕСТНО
С ШЕФАМИ

Во Дворце культуры завода
( «Сланцы» состоялось совмест-

ное партийно-комсомольское
собрание средней школы № 2.
С докладом о задачах по про-

ведению пятой учебно-трудо-
вой четверти выступила секре-

тарь школьной партийной орга-

низации Р. Г. Васильченко. Она
рассказала о приобретении
учащимися трудовых навыков,

об оказании помощи подшеф-
ному совхозу' «Родина» в убор-
ке урожая.

В прениях выступили уча-

щиеся, коммунисты, представи-

тели подшефного совхоза «Ро-
дина». Собрание по обсужден-
ному вопросу приняло поста-

новление.

ЛЕКЦИИ,
БЕСЕДЫ

В зимний период у работни-
ков городских электрических

сетей заметно возрос объем ра-

боты по обслуживанию под-

станций, чтобы обеспечить бес-
перебойное снабжение пред-

приятий и строек электрической
энергией. Коллектив электросе-

тей старается успешно выпол-

нить предсъездовские обяза-
тельства и достойно встретить

XXVI съезд КПСС.
Партийная организация го-

родских электросетей принима-

ет меры по улучшению полити-

ко-массовой работы в коллек-

тиве. Для энергетиков часто

читает лекции о международ-

ном положении электромонтер

Н. Д. Симченков. Политинфор-
маторы мастера П. М. Фомин
и В. Н. Дудин регулярно раз в

неделю проводят беседы с ра-

бочими, рассказывают о ходе

предсъездовского соревнова-

ния.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

РАСТИ
МАЛЫМ
ГОРОДАМ
ВЛАДИВОСТОК. Разме-

стить новые предприятия

Министерства рыбного хо-

зяйства СССР не во Влади-
востоке, а на побережье
бухты Троица — вблизи
района промысла — пред-

ложил исполком Примор-
ского краевого Совета на-

родных депутатов. В При-
морье немало примеров ра-

ционального сочетания об-
щегосударственных, отрас-

левых и местных интересов.

Так, в Находке в десятой
пятилетке введены крупный
завод домостроения, мо-

лочный комбинат, трикотаж-

ная и швейная фабрики.
Это позволило вовлечь в

общественно полезный труд

тысячи женщин. Рекоменда-

ции депутатов учтены и при

развитии жилищного, куль-

турно-бытового строитель-

ства.  

РЕШАЯ

ВАЖНЫ
ЗАДАЧ1
ЭНЕРГЕ
МОСКЕ

проектно

и наущ-

ений иг

ект» и/

ведущаг

ны по и

тирован!

ческих у.

сооружв!

За год>

ки на Г|

атомных

строящихс

института,

вне 15,7 м

новых мощ

внедрения

грессивных

шений стоим

ства объектов
летки снижена

лионов рублей,
сэкономлено 90 ть

металла, 230 тысяч i

мента, сокращены >

+ миллиона человеке-,

трудозатраты на стройка
Сейчас специалист

«Гидропроекта» разрабаты-
вают огромную программу

энергетического строитель-

ства, рассчитанную на 10 —

12 лет и предусматриваю-

щую ввод больших энерге-

тических мощностей в евро-

пейской части СССР, в ос-

новном на атомных и гид-

роэлектростанциях.

НА СНИМКЕ: в научно-ис-

следовательском секторе

института «Гидропроект»
техник А. А. Анпилогов и

старший инженер Р. И. На-
зарова ведут исследования

на модели вихревого уст-

ройства в водосбросном
туннеле Рогунского гидро-

узла (Таджикская ССР).
Фото В. Кошевого.

Фотохроника ТАСС

ТРУДОВАЯ СЛАВА

НЕЛЕГКИЕ
ДОРОГИ

Василий Николаевич Ефимов
уже несколько лет работает в
объединении грузового автотран-

спортного предприятия. Он об-
служивает большегрузную маши-

ну «Татра». За высокие показа-

тели в работе ему присвоено

звание ударника коммунистиче-

ского труда. Прежде чем В. Н.
Ефимов стал водителем высоко-

го класса, пришлось ему немало
потрудиться. Знать технику,

правильно выполнять правила
уличного движения — это еще

не все. Опытным шофером мо-
жет стать только тот, кто постоян-

но совершенствует свои знания.

Именно такой В. Н. Ефимов. Его
машина всегда чистая, чувству-
ется, что относится к ней води-

тель с большой любовыо.
Начальник колонны № 1 Н 1 . Ф.

Тупиков так отзывается о нем:

— Это одни из лучших шофе-
ров в моей колонне. . За каким

бы делом не обратится к нему

водитель, он всегда терпеливо

выслушает, поможет.

И это действительно так. Ког-
да у товарища по работе вышла

из строя машина, а он сам за-

болел, то В. Н. Ефимов первый
откликнулся на просьбу началь-

ника колонны и в свободное от

работы время привел машину в

порядок.

В январе Василий Николаевич
занимался перевозкой торфа. Тя-
желое сейчас для водителей вре-

мя, многие дороги находятся без
присмотра и ездить по ним, да

еще с грузом, трудно. Но все,

что зависит от водителя, В. Н.
Ефимов сделает, дело свое он

знает на «отлично». Да и нель-

зя расслабляться, ведь коллектив

колонны № 1 выполняет взятые

к съезду партии повышенные со-

циалистические обязательства,
которые требуют со всей ответ-

ственностью подходить к делу.

В. ВОЛОДИНА.

прийти с любым вопросом, и

он разъяснит, посоветует, под-

скажет. Товарищи по работе
избрали его членом цехового

комитета профсоюза.

НА СНИМКЕ: ударник ком-

мунистического труда Л. А. Ле-
бедев.

Фото Ю. Терентьева.

О ДОСУГЕ
МОЛОДЫХ

Очередное заседание комите-

та комсомола Ленинградского
производственного объедине-
ния «Ленинградсланец» про-

шло с повесткой «О состоянии

и мерах улучшения работы со-

ветов общежития по организа-

ции культурного досуга моло-

дежи, проживающей в общежи-
тии».

На заседании присутствова-

ли секретари комсомольских

организаций предприятий объ-
единения, были приглашены во-

спитатель Е. Ю. Назарова и

члены совета общежития.

На заседании комитета ре-

шено содействовать более тес-

ному контакту комитета

ВЛЙ.СМ шахты «Ленинград-
ская» с советом подшефных об-
щежитий, обязать совет обще-
жития на каждое свое заседа-

ние, / где разбираются персо-

нальные дела проживающих,

приглашать представителей ко-

митета объединения и шахты.

Комитету комсомола шахты

необходимо раз в месяц про-

водить рейды «КП» в общежи-
тиях.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ИТОГИ ГОДА
Исполком горсовета рассмот-

рел итоги выполнения ком-

плексного плана экономическо-

го и социального развития рай-
она на 1980 год. Промышлен-
ными предприятиями района
план по объему реализуемой
продукции выполнен на 100,8
процента, производительности

труда — на 100,4 процента.

Обеспечено выполнение социа-

листических обязательств по

реализуемой продукции.

За пятилетку произведено

сверх плана продукции на

сумму 3 миллиона 500 тысяч

рублей, реализовано — на

8 миллионов 200 тысяч рублей,
выполнен план производитель-

ности труда.

Выполнены социалистические

обязательства по производству

электроэнергии, известняковой
муки, по товарам культурно-

бытового назначения и хозяйст-
венного обихода выполнение

составило 100,9 процента.

За 1980 год в целом по рай-
ону сократились непроизводи-

тельные потери рабочего време-

ни по сравнению с 1979 годом

за счет снижения целодневных

простоев и отпусков с разреше-

ния администрации, особенно
заметны результаты на цемент-

ном заводе и комбинате
«Стройдеталь».

Совхозы района обеспечили
выполнение плана производст-

ва мяса, яиц. Выполнили план

сдачи государству мяса и яиц.

Сельскими Советами выпол-

нен твердый план закупа мяса

и молока.

Отмечены успехи и в дру-

гих отраслях. Однако наряду

с ними обращено внимание и

на недоработки.
За 1980 год промышленными

предприятиями города план по

производству валовой продук-

ции выполнен лишь на 98,6

процента. По всем основным

показателям не справился с

выполнением государственного

плана цементный завод.

Не выполнили план произ-
водства валовой продукции

консервный завод, регенерат-

ный завод, лесокомбинат, по

производительности труда —

консервный и регенератный за-

воды. Ниже уровня 1979 года

имеют показатели по производ-

ству валовой продукции, объе-
му реализации продукции и

производительности труда: це-

ментный, консервный, молоч-

ный заводы, объединение «Ле-
нннградсланец».

Выполнение плана по това^

рам народного, потребления
составило 96,5 процента в оп-

товых ценах и 84,9 процента в

розничных ценах. Не справи-

лись с выполнением годУ чо

плана в оптовых ценах ищоз-

ничных мехлесхоз, завод

«Сланцы», регенератный, ксчг'
сервный и цементный заводы,

филиал швейного объединения
«Маяк».

Несмотря на общее сокраще-

ние потерь рабочего времени,

допустили значительные цело-

дневные простои СПОГАТ, ре-

генератный завод, внутрисмен-

ные простои — . объединение
«Ленинградсланец» и мехлес-

хоз 1
Совхозами района план по

производству молока не выпол-

нен в основном по вине совхо-

зов «Родина», «Старополь-
ский» вследствие снижения

удоя на одну фуражную коро-

ву. Совхозы «Сланцевский» и -v^

«Старопольский» недодали мя-

са к плану текущего года со-

ответственно 59,2 тонны и 11,5
тонны. Отмечен и ряд других

недостатков.

Исполком горсовета 1®$нял
соответствующее решением

тической рабо.ы по охране тру-

да на предприятиях объединения
«Ленинградсланец». На шахтах

эта система введена в действие
с 1976 года.

В 1978 году система профи-
лактики была пересмотрена и

доработана. Документ получил

название «Методические указа-

ния по плановой системе профи-
лактической работы по охране

труда и технике безопасности на

шахтах производственного объ-
единения «Ленинградсланец». Си-
стема профилактики позволила

уменьшить общий травматизм на

шахтах в 1976—1980 годах по

сравнению с 9-й пятилеткой,
уменьшить коэффициент тяже-

сти.

Важнейшим разделом системы

является непосредственно профи-
лактический контроль за состоя-

нием техники безопасности. На
шахтах осуществляется ежеме-

сячный, ежесуточный и периоди-

ческий контроль.

Система предусматривает про-

ведение генеральных комплекс-

ных ревизий состояния техники

безопасности и охраны труда. В
1980 году генеральные комплек-

сные ревизии проведены на всех

трех шахтах. Применяется си-

стема материальных и моральных

поощрений, товарищеской крити-

ки, воздействия коллектива.

Вопросы охраны труда систе-

матически заслушиваются на за-

седаниях теркома, шахтных ко-

митетов, реже на ПДПС. Нару-
шители техники безопасности об-
суждаются на собраниях бригад,
смен, участков, заседаниях уча-

стковых комитетов профсоюза,
товарищеских судов. Применяют-
ся меры привлечения виновных к

ответственности вплоть до отст-

ранения от работы и перевода

на нижеоплачиваемую.

РОФИЛАКТИКА
НАЯ ЖИЗНЬ  

Для улучшения профилактиче-
ской работы по безопасности в

последнее время большое вни-

мание уделяется учебе общест-
венных инспекторов по охране

труда. Проводятся семинары и

совещания, на которых выступа-

ют представители контролирую-

щих органов, профсоюзных орга-

низаций, руководители участков,

бригадиры, научные работники
Ленинградского горного институ-

та и другие.

За активное участие в прове-

дении смотра-месячника по улуч-

шению техники безопасности в

1980 году 13 общественным ин-

спекторам были вручены ценные

подарки. 20 общественных инс-

пекторов поощрены Сланцевским
территориальным комитетом уг-

лепрофсоюза.
Качество выполнения системы

рассматривается на оперативных

совещаниях у главного инженера

ежемесячно и на советах профи-
лактики. Так, в 1980 году про-

ведено 1 1 заседаний совета, на

которых рассмотрено 15 вопро-

сов по охране труда, проведено

10 собраний трудящихся, где

присутствовали 2.530 человек.

Для улучшения профилактиче-
ской работы по технике безопас-
ности в 1980 году введено пла-

нирование этих работ на участ-

ках помесячно.

1 По итогам общественного
смотра по охране труда 1979 го-

да постановлением Министерства
угольной промышленности СССР
и президиума ЦК профсоюза ра-

бочих угольной промышленности

признаны победителями шахта

«Ленинградская» с присуждением

третьей премии в размере 2.000
рублей и шахта №3, награжден-

ная Почетной грамотой Мини-
стерства угольной промышленно-

сти СССР и ЦК профсоюза ра-

бочих угольной промышленности.

Однако в осуществлении кон-

троля за охраной труда имеют

место и серьезные упущения. От-

дельные горные мастера, руково-

дители участков допускают без-
ответственность в осуществлении

контроля, о чем говорит большое
количество предписаний и при-

остановок работ контролирующи-

ми органами. Допускается не-

брежность в оформлении ежеме-

сячного контроля в наряд-путев-

ках. Установлены случаи, когда

на некоторых участках шахты

«Ленинградская» контроль отсут-

ствовал от 4-х до 12 суток. Не
всегда соблюдается график обяз^
тельного посещения рабочих мест

инженерно-техническими работ-
никами.

В 1980 году выполнение нор-

матива посещений подземных ра-

бот ухудшилось на шахте № 3.
Администрация объединения,
шахт не привлекает к участию в

генеральных ревизиях шахтные

профсоюзные комитеты, широкий^
профсоюзный актив, не передГКн.
на рассмотрение шахтных коми-

тетов вопросы выполнения^ • си-

стемы.

Шахтные профсоюзные комите-

ты не контролируют выполнение

месячных планов по технике бе-
зопасности на горных участках.

Недостаточна еще активность

общественных инспекторов. На
семинарах и совещаниях редко

рассматривается положительны?'
опыт работы по охране труда. Не
всегда регулярно проводятся за-

седания совета профилактики при

главном инженере объединения.
Недостаточно проводится со-

браний по тематике охраны тру-
да с рабочими шахт, посещае-

мость собраний невелика. Терри-
ториальный профсоюзный коми-

тет обязал главного инженера

объединения Г. Б. Фраймана
усилить контроль за выполнени-

ем системы профилактики.
Шахтным комитетам профсою-

за предложено обеспечить посто-

янный контроль за выполнением
месячных планов по технике бе-
зопасности на участках, проведе-

нием рабочих собраний.
Л. РУБИНСКИЙ,

главный технический инспек-^.

тор труда ЦК профсоюза
рабочих угольной промыт^

денности. .
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НА УЛИЦАХ ГОРОДА.

Фото Ю. Терентьева.

-9ТВЕТ ЕСТЬ,
ТЕПЛА-НЕТ

РЕПЛИКА

Авторы этой заметки, напе-

чатанной в № 228 : газеты за 28
ноября 1980 года работники
почтового отделения № 5 жало-

вались на плохой обогрев слу-

жебного помещения.

Вот что сообщил по этому

поводу помощник директора

ЛПО «Ленинградсланец» М. Г.
Горбачев: «Факты, изложенные

в письме, подтвердились. Дом
№ 12 по улице Кирова обсле-
довала комиссия объединения,,
которая установила, что причи-

ной плохого обогрева здания

явилось подключение к газо-

вой котельной дома завода

«Сланцы». По указанию горис-

полкома строители обязались
переключить отопление дома.

-Это значительно улучшит поло-

гу жение».

Ответ М. Г. Горбачева ре-

дакция получила 19 декабря
*$,80 года. А на днях состоялся

новый разговор с работника-
ми ГО-5. «Будет ли что-то

предпринято по нашей жалобе?
— спросили они. — Операцион-
ный зал, о котором шла речь в

заметке, по-прежнему не обо-
гревается. Хорошо, что зима

» нынче теплая».

— Значит, работы по пере-

ключению соседнего здания к

другой котельной не помогли?
«Причем здесь переключение?

— обиделись почтовые работ-
ники. — Батареи холодные

только в одной комнате, в ос-

тальных они нормальные. При-
чину надо искать внутри зда-

ния. Но никто не хочет занять-

ся этим».

А, собственно, почему кто-то

должен заниматься, если это

прямая обязанность жэка № 1
ЛПО «Ленинградсланец»? Дом
№ 12 по улице Кирова, в ко-

тором разместилось почтовое

отделение № 5 принадлежит

этому солидному предприятию.

Коммунальная служба и ра-

ботники его, ответственные за

Л быт, и должны навести поря-

док.

-ф И. АНДРЕЕВА.

V ШЛА в прошлое еще одна пя-

J тилетка. Она оставила замет-

ный след в жизни тружеников

сельского хозяйства нашего рай-

она. Руководствуясь решениями

XXV съезда партии и последую-

щих Пленумов ЦК. КПСС, сель-

чане последовательно осуществля-

ли мероприятия, обеспечивающие
ускоренные темпы развития сель-

скохозяйственного производства,

проводили планомерную работу по

углублению специализации и кон-

центрации производства, переводу

его на промышленную основу.

Для достижения этих целей
району были определены направ-

ления капитальные вложения на

индустриализацию в сочетании с

механизацией, химизацией и ме-

лиорацией. Резко возросли капи-

тальные вложения на эти цели за

годы 10-й пятилетки в сельское

хозяйство и нашего района. Госу-
дарство выделило в эту отрасль

28 миллионов рублей. Причем
нужно учесть и то, что для раз-

вития сельскохозяйственного про-

изводства района возросли капи-

тальные вложения и на укрепле-

ние райсельхозтехники, торфо-
предприятия «Дубоемский мох»,

развитие дорожного строительст-

ва, транспорта и связи.

Сделано многое в производст-

венном строительстве. Основное
внимание было уделено помещени-

ям для содержания крупного ро-

гатого скота и мелиоративному

строительству. Построен в совхозе

«Старопольский» молочный ком-

плекс на 1.320 скотомест, сдан в

эксплуатацию в совхозе «Аврора»
комплекс для выращивания 6.000
голов молодняка крупного рогато-

го скота. Построены коровники на

400 мест в совхозе «Сланцевский»
и на 200 — в совхозе «Родина».

Многое сделано для улучшения

и расширения земельных угодий.
За годы 10-й пятилетки осушено

3.129 гектаров земель. Основной
объем мелиоративного строитель-

ства выполнен в совхозах «Роди-
на» и «Старопольский». В резуль-

тате этого пашня в районе увели-

чилась на 1.103 гектара, улучшен-

ные сенокосы — на 524 гектара и

культурные пастбища — на 754.
Общий прирост высококультурных

угодий составил 2.381 гектар. Эт/о
практически площадь земель сов-

хоза «Осьминский».
Возросла и техническая осна-

щенность райсельхозхимии: вве-
дена в строй станция технического

обслуживания автомобилей и ма-

стерская для ремонта тяжелых

тракторов. Создано объединение
райсельхозхимия, взявшее на себя
заботу о химизации совхозных по-

лей 1 . Строится торфопредприятие
«Дубоемский мох», где освоено

уже свыше 2 миллионов рублен
капитальных вложений.

За счет освоения капитальных

вложений в минувшей пятилетке

произошли ощутимые сдвиги и в

осуществлении сближения куль-

турно-бытовых условий жизни го-

рода и села. За пятилетие на селе

построено 9 домов с общей пло-

щадью 17.686 квадратных мет-

ров, 435 семей получили квартиры

со всеми удобствами. Для улуч-

шения культурно-бытового обслу-
живания населения также по-

строен целый ряд учреждений.
И тем не менее сегодня надо

признать, что большой объем ка-
питальных вложений, отпущенных
на развитие сельского хозяйства
района, используется не эффектив-
но, допущены большие просчеты.

Так, в частности, строительство
скотопомещений опережало ввод
новых земель и окультуривание

старых. К тому же не были отпу-
щены средства на создание луч-
ших условий для хранения мине-
ральных удобрений, для накопле-
ния органики, укрепления матери-

ально-технической базы семено-
водства, совершенствования кор-
мопроизводства. В результате кон-

центрация животноводства опере-

дила формирование кормовых уго-

дий на целую пятилетку.
Намеченные планы мелиоратив-

ного строительства в два раза
превышали мощность ПМК-15. Но
даже и в планах к моменту ввода
комплексов осушение земель от-
ставало к 1977 году на 2.548 гек-
таров, к 1978 году —на 3.020 гек-
таров. Дефицит земельных угодий
по. комплексам и в настоящее вре-

мя составляет 3.000 гектаров.
В планах 10-й пятилетки была

допущена ошибка и в определении
плодородия вновь вводимых зе-
мель. Были занижены дозы внесе-

ния органических удобрений на
окультуривание земель, а урожай-
ность между тем завышалась. Тем
более, что залесенность объектов
мелиорации к концу пятилетки

возросла до 78 процентов. И вновь

вводимые земли из-под леса тре-
буют особого отношения к окуль-

туриванию и созданию плодоро-

дия в основном за счет повыше-

ния доз органических удобрений.
Предусмотренное проектом внесе-

ние на каждый гектар 62 тонн ор-

ганики явно недостаточно.

Десятая пятилетка явилась важ-

ным этапом на пути и дальнейше-
го технического оснащения совхо-

зов. Энерговооруженне труда по-

высилось в 1,5 раза, количество

тракторов достигло 327 штук, гру-

зовых автомобилей — 142 единиц.

За счет поступления самоходных

силосных комбайнов и косилок

значительно улучшились заготов-

ки силоса и сенажа. Возросла
комплексная механизация ферм,
сократилась доля ручного труда

на них.

ной технологии возделывания
сельскохозяйственных культур

конкретно по каждому полю, уча-

стку. Поэтому нет с их стороны и
требований к качеству выполняе-

мых работ, особенно — на подго-
товке почвы. Низкое качество и
пахоты, особенно подъема зяби.
Планы по объему зяби, как пра-

вило, занижаются.

Медленно внедряется в наших

совхозах диагональная обработка
полей. Дисковые бороны, как
правило, используются не по на-

значению, а в основном для то-

того, чтобы скрыть брак на па-

хоте, чем ко всему прочему со-
здаются благоприятные условия

для распространения сорняков.

Основой или стержнем земле-

делия являются рациональные се-

вообороты. Мы же добились ос-

воения севооборотов только на
60 процентов. В настоящее вре-
мя проведено новое землеустрой-
ство — разработаны и новые се-

вообороты. Но нужно сказать в
адрес агрономов, что они не об-

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ ЭФФЕКТИВНО-

НАДО ИДТИ
ВПЕРЕД 

КУРС-СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ И ИНТЕНСИФИКАЦИЯ 
В хозяйствах района совершен-

ствовались формы специализиро-

ванного технического обслужива-
ния машинно-тракторного парка и

оборудования животноводческих

•ферм. В каждом совхозе созданы

машинные дворы, практически во

всех совхозах внедрена закрытая

заправка тракторов и автомоби-
лей и т. д.

И тем не менее эффективность
использования техники, выработка
на трактор и комбайн, все еще низ-

кая. Техника по-прежнему исполь-

зуется в одну смену. Из-за роста

простоев выработка на эталонный
трактор также не растет. Так, за

1980 год простой тракторов соста-

вил 21.023 тракторо-дня, а в 1979
году было — 16.444.

Возрастающий уровень индуст-

риализации сельскохозяйственного
производства диктует настольную

необходимость коренного улучше-

ния эксплуатации машинно-трак-

торного парка и всего оборудова-
ния, тесного взаимодействия ин-

женерной службы с агрономиче-

ской, зооветеринарной и другими

службами села.

Пока этого не чувствуется. И
поэтому, несмотря на большие ка-

питальные вложения, интенсифи-
кации производства в совхозах

района не произошло. Пятилетний
план производства молока, зерна,

картофеля и кормов не выполнил

ни один совхоз. А производство

картофеля даже снизилось к уров-

ню девятой пятилетки, хотя вне-

сение органических и минеральных

удобрений возросло.

Из этого видно, что объектив-
ных причин для снижения произ-

водства продукции растениеводст-

ва у нас нет. Основная тут при-

чина — низкий уровень культуры

земледелия. Из баланса сельско-

хозяйственных угодий в минув-

шей пятилетке исключено 5.237
гектаров угодий, так как они за-

росли лесами и кустарниками.

Эти земли через какое-то время

вернутся через мелиоративное

строительство, но уже понадобят-
ся затраты до 2.000 рублей на ка-

ждый гектар. Много земель пусту-

ет и под временными дорогами и

проездами. Дисциплина в этом во-

просе, прямо надо сказать, низ-

кая. Ни один работник ни руко-

водством совхоза, ни сельскими

Советами не наказан за проезды

по посевам, особенно многолетних

трав.

Правда, это происходит и пото-

му, что в совхозах плохие внутри-

хозяйственные дороги и отсутст-

вует система в их содержании. Ка-
залось бы, в совхозе «Аврора»
должны были быть научены при

эксплуатации объекта Луговец.
Однако при проектировании объ-
ектов Шавково, Засторонье и дру-

гих вновь не заказали необходи-
мые дороги.

На сегодня в нашем районе фак-
тически отсутствует в земледелии

система. Ни агрономы, ни брига-
диры не имеют четко разработан-

ращают внимания на научные

разработки.
Немного лучше положение с

семеноводством и особенно зер-

новых культур. Создано специали-

зированное семеноводческое хо-

зяйство —• совхоз «Родина». Сев
зерновых производится сортовы-

ми семенами, из которых 62 про-

цента семена высоких репродук-

ций. И тем не менее из-за на-

рушения сроков сева и несвое-

временной очистки 12 процентов

семян за пятилетку были некон-

диционными. Плохое положение

было в девятой пятилетке с се-

менами и озимых культур. Высе-
валось кондиционных семян все-

го 69 процентов, высококлассных

—51 и массовых репродукций —45
процентов. Но особое внимание

предстоит обратить на сортооб-
новление семян картофеля, так

как массовых репродукций вы-

саживалось семян 75 процентов

и практически к 1980 году не

произошло улучшения к уровню

1975 года.

Большие трудности сложились

с обеспечением семенами много-

летних трав. Совхозы искусствен-

но занижали в планах потреб-
ность в них за счет занижения

площадей посева многолетних

трав и перезалужения сенокосов

и пастбищ. План засыпки семян

многолетних трав в 1980 году

выполнен всего на 57 процентов,

а классность их ниже уровня

1975 года. Семена же высоких

репродукций составляют всего 35
процентов, что также ниже уров-

ня 1975 года.

В вопросах интенсификации
земледелия важная роль отво-

дится минеральным удобрениям.
Их поступление с каждым годом

возрастает. Но нужно отметить,

что поступают удобрения с на-

рушением элементов питания, а

кроме того не в оптимальные

агротехнические сроки. Но и к

руководителям совхозов следует

предъявлять более строгие тре-

бования за плохое использование

туков.

Не решена еще в нашем райо-
не и проблема накопления и вне-

сения органических удобрений.
Правда, здесь основным тормо-

зом является то, что совхозы

ежегодно недополучают торфо-
продукцию. А это приводит к

тому, что совхозы вывозят на

поля навоз в жидком виде и

часть его испаряется или вымы-

вается поверхностными водами.

Ко всему прочему большая часть

органических удобрений разбра-
сывается на поля без заделки

их в почву.

Все это не только не позволя-

ем повышать урожайность сель-

скохозяйственных культур, но,

напротив, приводит к ее сниже-

нию, к перерасходу затрат труда

на производство всех культур в

1,5—2 раза, а отсюда — к низ-

ким финансово г экономическим

результатам в растениеводстве. К

примеру, себестоимость центне-

ра зерна повысилась с 15 рублей
до 17, картофеля — с 8 до 11.
Аналогичная статистика и по

кормовым культурам. Производ-
ственный убыток в земледелии в

отдельные годы 10-й пятилетки

достигал 800 тысяч рублей.
В значительной степени из-за

того, что так плохи дела в ра-

стениеводстве, тревожное положе-

ние сложилось и в молочном жи-

вотноводстве. А как известно,

для совхозов нашего района в

настоящее время и на перспек-

тиву молочное животноводство

остается главной отраслью. Из
этого вытекает, что все осталь-

ные отрасли и службы сельско-

хозяйственного производства дол-

жны полностью и своевременно

удовлетворить потребности жи-

вотноводства. Производство мо-

лока зависит от работы полево-

да и плотника, тракториста и

слесаря и т. д. А пока полеводы

очень подводят наших животно-

водов.

Есть недоработки и у самих

работников этой отрасли. Напо-
мню лишь, что в соответствии с

пятилетним планом минувшего

пятилетия мы должны были к

1980 году получать от каждой
коровы по 3.200 килограммов

молока, а получили лишь по

2.550 килограммов.

В деле развития молочного

животноводства нет мелочей.
Здесь все важно. И все-таки осо-

бое внимание сейчас надо обра-
тить на выращивание ремонтного

молодняка. А здесь у нас много

недостатков. Допускаются срывы

в кормлении и содержании те-

лят, в результате чего низки

среднесуточные их привесы. А
между привесами телок и про-

дуктивностью коров самая пря-

мая зависимость. В совхозах

«Родина» и «Старопольский»
привесы падали и надои были
низкими. В «Сланцевском» при-

весы растут и надои растут.

Немало недоработок и в воп-

росах воспроизводства стада, но

здесь и некоторые сдвиги уже

налицо. Несколько улучшились в

целом по СПО «Родина» показа-

тели по сохранности поголовья

крупного рогатого скота. Но в

основном за счет совхозов «Слан-
цевский» и «Аврора».

И одна из главных тому при-

чин —| в этих хозяйствах мед-

ленно внедряется внутрифермская
специализация. Требует совершен-

ствования и организация труда

на фермах. Пока она находится

на низком уровне. А поэтому,

несмотря на рост механизации

трудоемких процессов, снижение

затрат труда не наблюдается. Ес-
ли на производство центнера мо-

лока мы должны были затратить

3,9 человеко-часа, а на привес

крупного рогатого скота — 17
человеко-часов, то фактически
затратили соответственно 5 и 28
человеко-часов.

Все это привело, естественно, и

к росту себестоимости продук-

ции животноводства. Отсюда и

результаты хозяйственной дея-

тельности совхоза неустойчивые,
почти ежегодно объединение в

убытке. Хронически убыточны
два хозяйства — «Осьминский»
и «Старопольский».

Сейчас, когда в основном под-

ведены итоги десятой пятилетки

и определены перспективы разви-

тия сельского хозяйства на сле-

дующее пятилетие, надо еще раз

критически оценить труд каждо-

го руководителя и специалиста,

каждого рабочего совхозов.

Большая роль в этом отводит-

ся общественным организациям

села, которые должны помочь

руководителям хозяйств наладить

трудовую дисциплину, повысить

ответственность каждого за по-

рученный ему участок работы. А
пути, по которым они должны

идти, четко определены в проек-

те ЦК КПСС к XXVI съезду

партии «Основные направления

экономического и социального

развития СССР на 1981—1985
годы и на период до 1990 года».

Будем общими усилиями делать

все, чтобы была отдача от капи-

тальных вложений, которые вы-

деляет на развитие сельского

хозяйства государство. Возмож-
ности у нас для этого есть.

В. ПАВЛОВ,
начальник районного управ-

ления сельского хозяйства,
заместитель председателя

горисполкома.



МЕЖДУНАРОДНЫЕ

ЗАМЕТКИ

ИМПОРТИРУЮТ
...НРИЗИС

Огромная очередь выстроилась

у ворот предприятия американской
автомобилестроительной корпора-

ции «Дженерал моторе» в канад-

ском городе Уинсор, когда адми-

нистрация объявила о несколь-

ких вакансиях. Люди простояли

всю ночь в надежде получить

утром хоть какую-нибудь работу.

«Теперь я знаю, через что про-
шли мои родители», — говорит

Рон Джордж, имея в виду са

мый -глубокий кризис мировой ка-

питалистической экономики в 30-х
годах. Джордж был- уволен аме-

риканской корпорацией «Край-
слер» в декабре 1979 года и с

тех пор безуспешно ищет работу,
В конце прошлого года истек

срок выплат по социальному

страхованию на случай безрабо-
тицы, а надежды получить место

нет. Ведь в Уинсоре, который
иногда именуют столицей канад-

ского автомобилестроения, без
работы — каждый четвертый жи-

тель.

Массовая безработица резко

обострила социальные —болезни
города. Из Уинсора начался от-

‘ток населения, прежде всего, мо-

лодого. Многие были вынуждены

оставить свои семьи и отправить-

ся колесить по стране в поисках

лучшей доли. А задача эта в се

годняшней Канаде — не из лег-

ких. Трудности испытывают прак-

тически все отрасли экономики

страны.

По официальным данным, толь-

ко за один последний месяц про-

шлого года , число безработных
выросло на 23 тысячи, составив

в общей сложности 810 тысяч

человек, или 7,4 процента рабо-
тоспособного населения страны.

Среди молодежи в возрасте до

25 лет уровень безработицы еще

выше — 13,5 процента. Однако
есть основания считать эти дан-

ные заниженными. Так, напри-

мер, представитель Новой демо

критической партии в парламен-

те Б. Рей заявил, что официаль-
ная статистика не учитывает со-

тен тысяч канадцев, оставшихся

без работы, в результате локау-

тов, а также тех, кто потерял

надежду найти место и перестал

регистрироваться на бирже труда.

По его подсчетам, действительное
число безработных в Канаде со-

ставляет 1,4 миллиона человек.

Г розные тучи экономического

спада пришли в Канаду с юга

из США. Многочисленные амери-

канские компании контролируют

свыше половины канадской до-

бывающей и обрабатывающей
промышленности. «Ни в одной
другой промышленно развитой
стране столь значительная часть

ее экономики не контролируется

из-за рубежа», — вынужден при-

знать министр торговли и про-

мышленности Канады Г. Грей.
Положение усугубляется однобо-
кой ориентацией канадской внеш-

ней торговли: свыше 70 процен-

тов экспорта направляется в од-

ну страну — США.

Сейчас, когда экономика Со-
единенных Штатов сама пережи-

вает глубокий спад, спрос на

канадские товары резко упал

Американские компании стали

срочно закрывать свои предприя-

тия — филиалы в Канаде, вы-

брасывая за ворота тысячи ра-

бочих. В свое время канадские

деятели поощряли капиталовло-

жения из США, рассчитывая с

их помощью создать новые ра-

бочие места. Теперь на горьком

опыте канадцы убедились, что

принимая американские доллары,

они одновременно импортируют

болезни американской экономи-

ки.

С. КУЗНЕЦОВ.
(ТАСС)

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Марине Васильевне
КАЛЕНЫШ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем много бодрости, крепкого здо-

ровья, успехов в труде и счастья

в личной жизни.

Коллектив горфинотдела.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.40 —■ Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Карл
Маркс. Молодые годы». Телевизи-
онный многосерийный художест-

венный фильм. 4-я серия. 10.10 —■

«Три прелюдии Д. Шостаковича».
10.20 — «Клуб кинопутешествий».
По окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14.50 — Программа теле-

визионных документальных филь-
мов творческого объединения «Эк-
ран». 15.45 — «Слово о партби-
лете». 16.30 — Вальсы из балетов
П. И. Чайковского «Лебединое
озеро», «Спящая красавица»,

«Щелкунчик». Исполняет государ-

ственный академический симфони-
ческий оркестр СССР. 16.50 —

«Русская речь». 17.20 — «Путев-
ка в жизнь». Встреча учащихся и

выпускников ПТУ г. Москвы. 18.30
—«В каждом рисунке — солнце».

18.45 — «Сегодня в мире». 19.00
— «Подвиг». 19.40 — Звучит рус-

ская народная песня. 19.55 —

«Карл Маркс. Молодые годы». Те-

левизионный многосерийный-худо-
жественный фильм. 5-я серия.

21.00 — «Время». 21.35 — Встре-
ча с писателем М. Алексеевым.

СРЕДА, 18 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.40 •— Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Карл
Маркс. Молодые годы». Художе-
ственный телефильм. 5-я серия.

14.30 — Новости. 14.50 — Твой
Т РУД — твоя высота. 15.50 — Ре-
волюционный плакат. 16.20— Объ-
ектив. 16.50 — Очерк о делегате

XXVI съезда КПСС, Герое Социа-
листического Труда бригадире тре-

ста «Черноморгидрострой» И. А.
Палии. 17.05 — Концерт. 17.30 —

Мы строим БАМ. 18.00 — «Отзо-
витесь, горнисты!». 18.30 — Весе-
лые нотки. 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — «Жизнь науки».

19.55 — «Карл Маркс. Молодые
годы». Художественный теле-

фильм. 6-я серия. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — Чемпионат СССР
по хоккею. «Динамо» (Рига) —

ЦСКА.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ
8.05 — «Шахматная школа». 8.35

и 9.45 — Природоведение. 4-й
класс. 8.55 и 14.30 — «Уроки пе-

дагогического мастерства». 9.25 —

«Солнечный талант». Научно-попу-
лярный фильм. 10.05 — Француз-
ский язык. 10.35 — «Пушистая ра-

дуга». Научно-популярный фильм.
10.50 и 11.40 — Природоведение.
2-й класс. 11.10 — Учащимся ПТУ.
Литература периода Великой Оте-
чественной войны. 12.00 — Сту-
дентам-заочникам. Высшая мате-

матика. 3-й курс. 13.15 — Полити-
ческая экономия. 14.00 —Слуша-
телям подготовительных отделе-

ний. Математика. 15.00 — Вс. Виш-
невский. «Оптимистическая траге-

дия». 15.45 — Экран — учителю.

Физика. 10-й класс. 17.30 — Тео-
ретическая механика. 18.00 —Го-
ворим по-английски. 18.30 — Идео-
логической работе — высокую эф-
фективность. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Красная площадь». Ху-
дожественный фильм. Рассказ
первый. «Комиссар Амелин, год

1918». 20.40 — «Песни разных

лет». Фильм-концерт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.50 —

«XXVI съезду КПСС — достойную

встречу». «Дело государственной
важности». Передача 1-я. 22.35 —

«Зимой о футболе».

СРЕДА, 18 ФЕВРАЛЯ
8.05 — Для вас, родители. 8.35,

9.35 — Обществоведение. 10-й
класс. 9.05, 14.40 — Поэзия Э. Баг-
рицкого. 10.05 — Немецкий язык.

2-й год обучения. 10.35 и 11.40 —

А. П. Гайдар. «Школа». 6-й класс.

‘1.05 — Учащимся ПТУ: общая
биология. 12.10 — Студентам-за-
очникам. Инженерная графика. I
курс. 13.25 — Философия. 14. 10-
Слушателям подготовительных от-

делений: физика. 15.10 — «Чему и

как учат в ПТУ». 15.55 — Экран
—учителю. Общая биология. 9-й
класс. 17.30 — Учебная програм-

ма ЛТ. Английский язык. Перевод
технического текста. 17.40 — «В
мире науки». 18.10— «XXVI съезду

КПСС — достойную встречу».

«Герои труда — герои книг». 18.40
—«Страна поэзии». Литературная
композиция по стихам советских

поэтов. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Красная площадь». Ху-
дожественный фильм. Рассказ вто-

рой. «Начдив Кутасов, год 1919».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21.40 — Ново-
сти. 21.50 — «XXVI съезду КПСС
— дбетойную встречу». «Дело го-

сударственной важности». Переда-
ча 2-я. «Эффект инициативы». Ле-
нинградский транспортный узел.

22.30 — Стадион.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». Фи-
зика. 9 — 11-й кл. 10.00 — Худо-
жественный фильм. «Овод». 1-я
серия. 14.25 — Новости. Прог-
рамма передач. 14.50 — «Дере-
венские невесты». 15.20 — «Зод-
чий». 15.45 — «Песни счастья».

Музыкальный фильм. 16.45 —

«Чегет». 17.00 —• «Телешкола».
Мы говорим по-русски (повтор.).
17.25 — Природа и человек.

«Ханка» и «Вниз по Черемошу».
17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.00 — «Актуальная
камера» (на русск. яз.). 18.15 —

Реклама. 18.25 — В наших ин-

тересах. 19.00— Концертная сту-

дия. Поет Урве Таутс. 19.35 —

Спортивная призма. 20.05 — Для
детей. Мультфильмы. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

Клуб рекламы.

СРЕДА, 18 ФЕВРАЛЯ '
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». Те-
леэкскурсия на ПО «Норма» (по-
втор.). 9.30 — «У истоков све-.

та». 9.55 — Художественный те-

лефильм «Овод». 2-я серия. 14.25
— Новости. Программа передач.

16.20 — Открытый мир. «Вечный
поиск». 16.40 — «Вариации на

тему...». 17.00 —• «Телешкола».
История искусств. 8-й кл. 17.25
— «Телешкола». Объявления.
17.30— «Телешкола». Английский
язык (повтор.). 17.50 — Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.00 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.15 —> Двадцать шестой
шаг. 19.00 — Реклама. 19-05 —

Спорт и личность. 19.20 — Мо-
лодежная студия. Молодым о

молодых. 20.00 — Детский экран.

«Звездные игры». 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.35 — Ху-
дожественный телефильм «Раско-
лотое небо». 1-я серия.

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 фев-
раля — «Кто есть кто». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 февраля — «Корпус генерала

Шубникова», Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 фев-
раля — «Особо важное задание».

(Две серии). Начало в 11, 15,
18.15, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
ЗАВЕДУЮЩИЙ КЛУБОМ,
ХУДОЖНИК - МАЛЯР,
ДИСПЕТЧЕРЫ,
ВОДИТЕЛИ для работы на

всех марках автомашин,

КОЧЕГАРЫ.

продолжает прием

на курсы по подготовке

ВОДИТЕЛЕЙ
третьего класса.

За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
4—1

РАЙСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

срочно требуются

ИНЖЕНЕР по запчастям,

ИНЖЕНЕР - ОРГАНИЗА-
ТОР по внедрению новой тех-

ники,

ГАЗОСВАРЩИКИ,
ЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ,
ВОДИТЕЛИ категории «Е»,
АВТОСЛЕСАРИ,
МАЛЯР - ШТУКАТУР,
ИНЖЕНЕР - ЭНЕРГЕТИК,
КРАНОВЩИК на автокран

АК-75.
За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-98.
4—1

ДЕТСКОЙ

поликлинике

требуются

МЕДИЦИНСКИЕ сестры
для работы в молочной кухне,

детских учреждениях и поли-

клинике,

УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: ул.

1 Мая, дом № 86, детская по-

ликлиника.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

на постоянную работу:
ШОФЕРЫ,
ЗАГОТОВИТЕЛИ,
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на

автолавку,

ПРОДАВЦЫ,
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
ЭЛЕКТРИК.

5—5

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

производит набор

на курсы переподготовки

ВОДИТЕЛЕЙ категории «В»
и «С» на категорию «Д» с по-

следующей работой на автобу-
сах всех марок.

Принимаются лица в возра-

сте 20 лет и старше, имеющие

непрерывный стаж работы в

качестве водителя III класса

не менее двух лет. Срок обу-
чения 3 месяца. Обучение бес-
платное, занятия вечерние.

На период обучения авто-

предприятие зачисляет водите-

лей автослесарями и загонщи-

ками автобусов. Занятия в

школе ДОСААФ. Начало заня-

тий по мере комплектования

группы.

5-4

СЛАНЦЕВСКОИ
НЕФТЕБАЗЕ

требуются

на постоянную работу
ТОВАРНЫЙ ОПЕРАТОР,
СТАРШАЯ ЗАПРАВЩИЦА,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Кингисеппское шос-

се, 3, 3-й поселок, нефтебаза.
Телефоны 2-31-40, 2-16-85.

2—2

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПМК-15

объявляет набор

на краткосрочные курсы

ТРАКТОР ИСТОВ-
МАШИНИСТОВ.

За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-29-56.
Проезд автобусом маршрута

№ 11 до остановки «Лесоком-
бинат».

3-3

Жйльцы домов №№1, 2, 3
по переулку Островского
скорбят по поводу смерти

ПАВЛОВА Василия Степано-
вича и выражают соболезно-
вание жене и родственникам

покойного.

Коллектив совхоза «Слан-
цевский» глубоко скорбит по

поводу безвременной кончины

НЕФЕДОВА Анатолия Ми-
хайловича и выражает собо-
лезнование родным и близким
покойного.

Коллектив учителей и уча-

щихся 6 «А» класса школы

№ 12 выражает соболезнова-
ние Нефедову Владимиру в

связи с безвременной смертью

отца.

Коллектив водозабора ПО
«Леноблводоканал» выражает

искреннее соболезнование Не-
федовой Хельме Петровне по

поводу безвременной кончины

мужа.

Коллектив ТЭЦ завода

«Сланцы» глубоко скорбит пр ч

поводу смерти ШУЛЬМАН^^.,
Зиновия Моисеевича и выра-

жает соболезнование его род-

ным и близким.

Глубоко скорбим по поводу

смерти ШУЛЬМАНА Зиновия
Моисеевича и выражаем собо-
лезнование родным и близким
покойного.

Коллектив Кохтла-Ярве-
ского стройтреста.

Приносим искреннее собо-
лезнование родным по случаю

кончины ШУЛЬМАНА Зино-
вия Моисеевича.

Коллектив треста «Сев-
запмонтажавтоматика».

Уважаемая Тамара Василь-
евна, коллектив треста «Кок-
сохиммонтаж» глубоко скор-

бит по поводу кончины доро-

гого нам ШУЛЬМАНА Зино-
вия Моисеевича, выражаем

Вам наши соболезнования,
крепитесь, мужайтесь, мы в

сте с Вами в эти тяжелые д.

Вас дни.

Коллектив треста «Севзап-
металлургмонтаж» выражает

глубокое соболезнование по

поводу кончины ШУЛЬМАНА
Зиновия Моисеевича. Он ра-

ботал в системе Минмонтаж-
спецстроя СССР 30 лет, внес

большой вклад в развитие

техники и технологии монтаж-

ных работ. Светлая память о

Зиновии Моисеевиче навсегда

сохранится в наших сердцах.

Уважаемая Тамара Василь-
евна, скорбим вместе с Вами,
вашей семьей по поводу смер-

ти ШУЛЬМАНА Зиновия Мо-
исеевича — замечательного че-

ловека, видного организатора

производства. Память о Зино-
вии Моисеевиче сохранится в

наших сердцах.

Коллектив треста «Метал-
лургмеханомонтаж».

Коллектив Сланцевской дет-

ской музыкальной школы вы-
ражает искреннее соболезнова'
ние Шинкаревой Элле Дани-
ловне по поводу трагической
гибели сына.

Коллектив магазина № 42
выражает глубокое соболезно-
вание Егоровой Генрете Пав-
ловне по поводу смерти ма-

мы.

Глубоко скорбим и выража-

ем соболезнование родителям

по поводу смерти нашего това-

рища СОКОЛОВА Сергея.
Ученики 3 «Б» класса шко-

лы № 3, классный руково-

дитель.

Жильцы дома № 46а по

улице Ломоносова скорбят по

поводу безвременной смерти

ПЛАТОНОВА Игоря Никола-
евича.
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